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ДЕЛОВОЙ, КОНСТРУКТИВНЫЙ РАЗГОВОР

  

  

    Проводивший четвертого декабря рабочее совещание в администрации местного
самоуправле ния района
глава муниципального
образования Алагирский район Ар
сен Бутаев начал разговор с вы
яснения, все ли службы, имеющие
отношение к подаче тепла в бюд
жетные учреждения и МКД района,
получили паспорта готовности к
отопительному сезону.

  

    Вопрос не праздный. Паспорт готовности – документ, подтверждающий надежное
техническое со стояни
е котельных и действующего
в них оборудования. Пояснения
по существу вопроса дала началь
ник отдела ЖКХ Жанна Тлатова:
«Нет пока паспортов готовности
к отопительному сезону у товари
щества собственников жилья «Уют
в доме», у управляющих компаний
«Спецмонтаж» и «АРМ-строй», а
также у ТСН «Ир».

  

     Арсен Бутаев распорядился в течение двух недель названным организациям
получить паспорта
готовности.

  

    В конце ноября кто-то из участников совещания выяснял, как можно обеспечить
нуждающихся  жителей
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сел дровами. Арсен Бута
ев внёс тогда предложение: пре
жде изучить проблему – сколько
нуждающихся в дровах, подведен
ли газ к их домовладениям, какое
количество дров требуется. Нуж
дающихся оказалось немного: один
дом в Суадаге, два в Фиагдоне.
Обсуждение темы продолжилось
4 декабря – под предлогом вывоза
дров некоторые предприимчивые
граждане надеялись запастись де-
ловым лесом.

  

     Затем участники совещания сосредоточились на текущих вопросах. Аслан Кайтуков,
глава муници паль
ного образования Алагирского
городского поселения, разъяснил
свое видение проблемы, связанной
с перемещением торговок зеленью
с улицы Казбека Бутаева на терри
торию рынка. Женщины задают ему
встречный вопрос: «Какая разница,
где именно нам торговать, ведь мы
аккуратно платим за торговое место
и на улице?!» При этом уклоняются
от ответа – кому, когда и сколько
платят! С ситуацией еще предстоит
разбираться.

  

     Представитель ОМВД РФ по району Тельман Касаев интересовался, когда в школах
и детских  садах, в
Домах культуры начнутся
новогодние мероприятия. Замести
тель главы АМС района Дзамболат
Дзугкоев пояснил, что к 20 декабря
план мероприятий будет сверстан
и опубликован в газете «Заря». Он
же предложил управлению образо
вания уточнить, какое количество
подарков для детворы начальных
классов предстоит подготовить и
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вручить на новогодних утренниках.

  

     Председатель районного Собрания представителей Феликс Цогоев обратил
внимание руко водителей
Алагирской городской
администрации на запущенность
и антисанитарию двора Дома дет
ского творчества. На этой террито
рии разместились гаражи, построен
двухэтажный дом... По какому пра-
ву все это делается?!

  

     В работе совещания участвовали представители редакции еженедельной газеты
Северо-Кавказско го
федерального округа «Терские
ведомости». От имени редактора
газеты выступила его заместитель
по маркетингу Фатима Антоно
ва, призвавшая глав поселений
помочь в распространении газеты
в селах Алагирского района. Под
писная цена на 2018 год – 800
рублей. Газета освещает пробле
мы республик, входящих в состав
СКФО, рассказывает о жизни про
стых граждан. В центре внимания
журналистов проблемы экономики,
культуры, спорта. Издание интерес
ное, красочное.

  

      На совещании выступили также: советник главы администрации местного
самоуправления района
Борис Дудиев, заместитель главы
АМС района Алан Хацаев, замес
титель начальника управления об
разования Ахсарбек Кайтмазов,
председатель районного Совета
ветеранов Владимир Сайлаонов,
главы поселений: Нарского – Из
маил Хетагуров, Рамоновского
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– Таймураз Уртаев, Унальского –
Тамерлан Маргиев, Бирагзангско
го – Аслан Черчесов, Ногкауского
– Казбек Демуров и другие.
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